

Pressemitteilung 10.01.2022

Handwerkerdorf des Helfer-Stabs steht in Krälingen als Unterkunft für Handwerker bereit

Den Handwerkern, die im Wiederaufbau des Ahrtals aktiv sind, bietet der Helfer-Stab auf dem Sportplatz in Krälingen eine kostenlose Übernachtungsmöglichkeit: das gemütliche Containerdorf mit über 30 Betten, einem Aufenthaltsraum und Verpflegungsmöglichkeit wurde im Dezember eingerichtet.

Auf dem Sportplatz in Krälingen, dessen Sportlerheim dem Helfer-Stab schon seit Monaten als Hauptquartier dient, wurde im Dezember ein Containerdorf zur Beherbergung von Handwerkern eingerichtet, die sich beim Wiederaufbau des Ahrtals engagieren. In zehn Containern stehen über 30 Betten bereit, von denen aufgrund der aktuellen Pandemie-Lage 20 belegt werden können. Neben sauberen Duschen und Toiletten gibt es einen großen Aufenthaltsraum und eine Küche, in der den Handwerkern Lebensmittel kostenlos zur Verfügung stehen. Finanziert wird das Containerdorf durch die Humedica e.V. Und Der Kreis – Club Behinderter und ihrer Freunde e.V., betrieben und betreut wird es vom Helfer-Stab.

Um das Übernachtungsangebot im Handwerkerdorf wahrzunehmen, können sich Handwerker auf der Website www.helfer-stab.de/camps oder per Telefon unter der 0800 133 66 66 anmelden. Die Anreise ist zwischen 9 Uhr und 18 Uhr möglich.

Es gilt für Übernachtungen die 2G+-Regel. Die benötigten Tests werden bereitgestellt.

Durch die kostenlose Beherbergung und Verpflegung von Handwerkern möchte der Helfer-Stab den Wiederaufbau des Ahrtals vorantreiben und dazu beitragen, dass sich Fachkräfte aus ganz Deutschland daran beteiligen können.

Weitere Informationen zum Handwerkerdorf und zur Arbeit des Helfer-Stabs können Sie bei Anika Schilling anfragen, per Mail erreichbar unter presse@helfer-stab.de oder telefonisch unter 0163 3691240.

Ein Video vom Handwerkerdorf finden Sie auf der Facebook-Seite des Helfer-Stabs:
<https://fb.watch/anUseXQRV/>